

LIEURAN-CABRIERES : DU POS AU PLU...



De nombreux Lieuranais ont répondu à l'invitation de l'équipe municipale pour une première réunion publique sur l'élaboration du Plan Local d'Urbanisme (PLU).

Après un travail de plusieurs mois sur la commune l'Agence Action Territoire a présenté un diaporama montrant le diagnostic et les enjeux. L'environnement, l'état des ressources en eau, des réseaux d'eau et d'assainissement, les équipements publics, le patrimoine à préserver... ont donné lieu à un inventaire précis soulignant les points forts et les points faibles.

La maîtrise d'une évolution démographique raisonnable, la non consommation de terres agricoles et la densification des zones urbanisées seront des impératifs majeurs que devra respecter le nouveau document d'urbanisme.

Le maire a annoncé en fin de réunion qu'il souhaitait une nouvelle réunion de travail avec les habitants. Elle se tiendra jeudi 18 février à 18 h 30 salle de l'ancienne école. Il a insisté sur le fait que tous les Lieuranais sont concernés, même s'ils ne sont pas propriétaires de terrains : c'est l'équilibre du village qui est en jeu pour les années qui viennent.